

## SUMMARY

# BUDAYA HUKUM KOMUNITAS BMX FREESTYLE DI KOTA TANGERANG

Created by ANDHIKA EKA SAPUTRA

**Subject** : BUDAYA, KOMUNITAS

**Subject Alt** : CULTURE, COMMUNITY

**Keyword** : bmx freestyle

### Description :

BMX Freestyle adalah salah satu tipe sepeda yang pada umumnya hanya dipergunakan untuk olahraga ekstrim. Berbeda sekali dengan MTB (Mountain Bike) atau sepeda gunung, dimana sepeda gunung adalah sepeda yang digunakan untuk menempuh jarak jauh atau medan berat yang berkontur contohnya pegunungan atau perbukitan yang telah memiliki jalur atau trek tersendiri untuk penggunaannya. Sebagian besar anggota komunitas BMX Freestyle adalah laki-laki dan mereka lebih memilih olahraga BMX Freestyle sebagai pilihannya karena mereka menganggap bahwa mereka akan lebih terlihat keren dan pemberani. Tujuan dan kegunaan penelitian ini adalah untuk mengetahui budaya Hukum komunitas BMX Freestyle dan memahami tentang komunitas BMX Freestyle lebih dalam lagi yang ada di Kota Tangerang, bagaimana sejarah awal munculnya dan terbentuknya komunitas BMX Freestyle, membangun hubungan diantara kelompoknya, serta gaya hidup dan cara komunitas BMX Freestyle dalam menyelesaikan sengketanya. Metode penelitian yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah metode penelitian Hukum normatif empiris, dengan tipe penelitian bersifat kualitatif, sedangkan tehnik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi kepustakaan dan studi lapangan yaitu observasi dan wawancara. Pemilihan informan dilakukan melalui proses pengamatan. Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh gambaran bahwa komunitas BMX Freestyle sudah ada sekitar tahun 1970an, komunitas penghobi olahraga ekstrim BMX Freestyle mempunyai kesadaran Hukum yang cukup tinggi, mempunyai ide hidup pandangan sendiri, wawasan sendiri, menciptakan inovasi-inovasi serta menghasilkan prestasi dari bakatnya. Beragam motif atau alasan seseorang memilih BMX Freestyle, dari berdasarkan lingkungan keluarga, pergaulan, kebebasan berekspresi, sampai menganggap komunitas BMX Freestyle adalah keluarga kedua. Selaku bagian dari masyarakat, komunitas BMX Freestyle selalu memberikan kesan-kesan positif bagi masyarakat. Komunitas ini sangat mengutamakan persahabatan dan kebersamaan, dengan hal tersebut bisa dijadikan sebagian dari gaya hidup dan perilaku komunitas BMX Freestyle.

**Date Create** : 24/05/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201141093

**Collection** : 201141093

**Call Number** : 41-2016-S025

**Source** : Undergraduate Theses of Law

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor